

Hélène KERGENMEYER
"Sans-abrisme et pauvreté"
le mardi 12 mai



Madame Kergenmeyer est la directrice de l'abri de nuit de la ville d'Arlon. Le plan « grand froid » est activé pour éviter que des gens meurent de froid quand dehors les températures sont glaciales. Voici une dizaine d'années, la voix de Madame Kergenmeyer s'est élevée pour dénoncer une réalité douloureuse, celle de la précarité grandissante dans nos régions. Educatrice de rue, elle a par son engagement et sa détermination, fait prendre également conscience de l'importance pour la ville d'Arlon de créer un centre de jour. Il devient urgent de soutenir les plus vulnérables. Qui sont-ils, qui sont-elles ? Elle viendra nous parler du fonctionnement d'un abri de nuit, des bénévoles, des difficultés et des contraintes de gestion d'un tel établissement.